



¿Unidad del PRI sigue tambaleándose? 'Estamos listos para dar batalla al interior del partido', dice Ana Lilia Herrera



Ana Lilia Herrera y Alejandra del Moral. Estado de México | Créditos: Cuartoscuro

Ana Lilia Herrera Anzaldo quien fue nombrada delegada del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México este viernes, señaló que sigue firme en sus convicciones, luego de que Manuel Feregrino le preguntara 'Por la Mañana' si sostenía sus diferencias con la virtual precandidatura de Alejandra del Moral.

"Sigo firme en mis convicciones. La política tiene que ser mucho más horizontal. La política ya cambió, porque la sociedad ha cambiado. Soy la cara visible, como lo dije en un momento, de un movimiento que está en todo el estado. (...) "Estamos listos para lo que viene en el corto, mediano y largo plazo, y esto incluye dar la batalla en el interior de mi partido para que la política pueda ser mucho más horizontal", dijo Ana Lilia Herrera 'Por la Mañana' con [Ciro Gómez Leyva](#). Ana Lilia Herrera, diputada federal por el PRI, anunció con toda claridad en julio de 2022 que estaba interesada en ser la candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México para 2023.

Cuando el 20 de octubre, Alejandra del Moral Vela fue nombrada coordinadora general de la defensa del Estado de México, lo que la haría la virtual precandidata por su partido a la gubernatura, Ana Lilia Herrera guardó silencio al respecto varios días y luego publicó un video en el que dijo que la disciplina no significa sumisión, sin que en otros momentos fuera claro si iba a participar de alguna forma en el equipo de Del Moral Vela. Este viernes 16 de diciembre, Ana Lilia Herrera fue nombrada como delegada estatal del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en una sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal, en donde por primera vez desde octubre Del Moral y Herrera Anzaldo participaron en un evento juntas.

En este evento se habló de la disciplina tricolor. Sin embargo [Ciro Gómez Leyva](#) le preguntó si iba con todo con Alejandra del Moral, respondió que va con todo para que una mujer sea gobernadora del



Estado de México. "Alejandra y yo siempre hemos tenido una buena relación. Voy con todo para que llegue la primera mujer gobernadora al Estado de México y que sea una persona con conciencia, con capacidad y creo que hoy más que nunca las mujeres estamos en contra de ser manipuladas", respondió la priista mexiquense.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/12/19/unidad-del-pri-sigue-tambaleandose-estamos-listos-para-dar-batalla-al-interior-del-partido-dice-ana-lilia-herrera-743652.html>